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ATA DA TRICENTÉSIMA OCTOGÉSIMA QUINTA (385ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 15ª REGIÃO, REALIZADA EM 22.01.2015 2 

 3 

Aos vinte e dois dias do mês de janeiro do ano dois mil e quinze, na sede do Conselho Regional de 4 

Economia da 15ª Região-MA, sito a Av. Jerônimo de Albuquerque, 3.719-F, Casa do Trabalhador, sala 5 

cento e quatro, Calhau, realizou-se a tricentésima octogésima quinta Sessão Ordinária deste CORECON-6 

MA. PARTICIPANTES: Valmir Seguins Araújo – Presidente, Heric Santos Hossoe – Vice-Presidente e 7 

os Conselheiros: Felipe Macedo de Holanda, Heloizo Jerônimo Leite, Clodomir Cunha Ladeira, Jadson 8 

Pessoa da Silva, Pablo Zarthur Caffe da C. Rebouças, Dionatan Silva Carvalho, Talita de Sousa 9 

Nascimento e Frednan Bezerra dos Santos. Os Conselheiros José Ribamar Silva Campos e Valeska 10 

Rogéria Vieira Trinta e Laura Regina Carneiro justificaram a ausência. A reunião começou com a posse 11 

dos conselheiros Pablo Zarthur Rebouças e Talita Silva Nascimento. Em seguida foi colocada em 12 

votação a ata da reunião anterior, sendo a mesma aprovada por unanimidade. O assunto seguinte foi a 13 

definição do calendário de reuniões plenárias a ser seguido no ano em curso, sendo estabelecido que as 14 

mesmas acontecerão sempre às segundas terças-feiras do mês, com exceção de dias em que for feriado. 15 

Passou-se então à formação das Comissões de Trabalho, que ficaram assim compostas: Comissão de 16 

Fiscalização e Valorização, Heric Santos Hossoe – Coordenador, José Ribamar Silva Campos e Pablo 17 

Zarthur Caffé da C. Rebouças; Comissão de Eventos, Talita de Sousa Nascimento – Coordenadora,  18 

Laura Regina Carneiro, Frednan Bezerra dos Santos e  Pablo Zarthur Caffé da C. Rebouças; Comissão de 19 

Cursos, Seminários e Capacitações, Jadson Pessoa da Silva – Coordenador,   Dionatan Silva Carvalho e 20 

Valeska Rogéria Vieira Trinta; Comissão de Comunicação, Heric Santos Hossoe –Coordenador, 21 

Dionatan  Silva Carvalho e Eduardo Cássio Beckman Gomes com o apoio da Assessora de Comunicação 22 

Luíza Lina. Com a palavra, o vice-presidente Heric Hossoe propôs a criação de outras Comissões com 23 

novas temáticas e novas atribuições, inclusive abrindo espaço para economistas que não compõem o 24 

Plenário e colaboradores. Segundo ele, o objetivo é garantir a operacionalização de outros projetos que 25 

serão executados ao longo do ano. A sugestão foi aprovada pelo plenário e foram criadas as novas 26 

comissões, assim compostas: Comissão Científica e Acadêmica, Valeska Rogéria Vieira Trinta - 27 

Coordenadora, Felipe Macedo de Holanda, Jadson Pessoa da Silva e Laura Regina Carneiro; Comissão 28 

de Relações Institucionais, conselheiros Pablo Zarthur Caffé da C. Rebouças - Coordenador, Felipe 29 

Macedo de Holanda e Heloízo Jerônimo Leite. Na ocasião foi também definida a composição da 30 

Comissão de Licitação, integrada pelo Conselheiro Pablo Zarthur Caffé da C. Rebouças, Marlene Costa 31 

Luz e Gil Max Couto Portela – Efetivos;  Jadson Pessoa da Silva e Frednan Bezerra dos Santos – 32 

Suplentes. A seguir passou-se ao planejamento das ações para 2015, o presidente disse que uma das 33 

propostas é convidar o Secretário adjunto do Planejamento do Estado, econ. Eduardo Beckman,  para 34 

esclarecer a situação atual das finanças estaduais, traçando um perfil do endividamento do Maranhão, 35 

ficando acertado que esse será o tema da primeira edição do ano do projeto Conversa de Economista.  O 36 

vice-presidente Heric Hossoe lembrou que as Comissões precisam fazer um planejamento das suas ações 37 

e somente a partir disto será montado o cronograma a ser executado durante ano. O conselheiro Frednan 38 

sugeriu que as comissões apresentem seus planos de trabalho na próxima plenária e a sugestão foi aceita. 39 

Em seguida o presidente fez abordagens sobre mudanças que precisam ser feitas no site do CORECON-40 

MA e o assunto ficou para ser decidido na próxima reunião, passando então a falar sobre uma proposta 41 

de convênio com a Livraria Leitura para a venda dos livros editados pelo Conselho, sendo esta aceita 42 

pelo Plenário. O presidente se propôs também a realizar visitas a empresas e instituições e oferecer 43 

pessoalmente as obras a algumas instituições, propondo a compra de exemplares. Passou-se aos informes 44 

dos conselheiros e o conselheiro Pablo se manifestou informando sobre leis municipais de incentivos 45 

fiscais que exigem a ART do CORECON  no projeto de viabilidade econômica financeira, sugerindo que 46 

seja feita divulgação entre os profissionais e oferecendo-se para ministrar um curso sobre o tema. Ele 47 

disse ainda que é necessário ampliar a visibilidade do CORECON-MA, através de ações dos 48 
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conselheiros. Pablo sugeriu também mapear economistas que na gestão pública possam colaborar com o 49 

programa de ações proposto para 2015 e propôs que todos os conselheiros tenham cartão institucional.  O 50 

conselheiro propôs ainda apresentar uma edição do Projeto Conversa de Economista que tenha como 51 

tema o programa de incentivos fiscais da Prefeitura.  52 

Passando para o item, homologação de processos, foram apresentados e homologados pelo plenário os 53 

seguintes processos: Registro Definitivo – Proc. Nº 087/2014 – Filomeno Borges Neto; Proc. Nº 54 

088/2014 – Talyssa de Paula Silva Araújo Pimenta;  Proc. Nº 091/2014 – Fernando Vinicius de Oliveira 55 

Moreira; Proc. Nº 004/2015 – Aline Ribeiro da Silva; Proc. Nº 007/2015 – Carlos Augusto Silva Moreira. 56 

Registro Definitivo- P.Jurídica – Proc. Nº 093/2014 – L.F Consultoria e Serviços Ltda. A palavra foi 57 

franqueada e não havendo mais nada a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e deu por 58 

encerrada a reunião às vinte horas e cinquenta minutos. Eu, Marlene Costa Luz secretariei e lavrei a  59 

presente Ata, que vai assinada por mim e pelo presidente. São Luís, vinte e dois de janeiro de 2015.  60 

 61 

           62 

        Marlene Costa Luz 63 

          Secretária 64 

                  65 

Presidente do CORECON-MA

Econ. Valmir Seguins Araújo


